



1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.

RINGKASAN

NANDA PUTRI TRIANI. Sistem Akuntansi Penjualan Kredit pada PT Basukigraha Fabrikatama (*Credit Sales Accounting at PT Basukigraha Fabrikatama*). Dibimbing oleh FARIDA RATNA DEWI

Sistem akuntansi merupakan salah satu hal terpenting dalam pembentukan suatu proses bisnis yang terorganisir secara langsung dengan perusahaan. Sistem akuntansi dapat membantu dalam proses peningkatan laba dan kemajuan sebuah perusahaan. Sistem akuntansi juga dapat melakukan semua pencatatan dari berbagai sumber daya yang terlibat dalam mempengaruhi perusahaan, dengan menggunakan cara pengumpulan seluruh data yang terkait serta menyimpannya secara efektif dan efisien yang memberikan perusahaan dapat mengambil kebutuhan data-data tersimpan rapih dalam sistem akuntansi.

Tujuan penulisan tugas akhir ini yaitu menguraikan fungsi apa saja yang terkait dalam sistem akuntansi penjualan kredit pada PT Basukigraha Fabrikatama, menguraikan dokumen yang digunakan dalam sistem akuntansi penjualan kredit pada PT Basukigraha Fabrikatama, menguraikan pencatatan akuntansi yang digunakan dalam sistem akuntansi penjualan kredit pada PT Basukigraha Fabrikatama, menguraikan prosedur dan bagan alir yang terjadi dalam sistem akuntansi penjualan kredit pada PT Basukigraha Fabrikatama, dan menguraikan sistem pengendalian internal yang terdapat pada PT Basukigraha Fabrikatama.

Metode yang digunakan dalam penyusunan laporan akhir berdasarkan hasil praktik kerja lapang (PKL) yaitu dengan menggunakan metode wawancara, studi pustaka, dan observasi.

Fungsi yang terkait dengan penjualan kredit pada PT Basukigraha Fabrikatama yaitu fungsi penjualan, fungsi kredit, fungsi gudang, fungsi pengiriman, fungsi penagihan, dan fungsi akuntansi. Dokumen yang digunakan pada PT Basukigraha Fabrikatama terkait penjualan kredit yaitu *invoice*, kuitansi, bukti pengambilan/pemasukan barang dari/ke gudang, surat permintaan persetujuan kredit, surat perintah pengiriman, dan surat jalan. Pencatatan akuntansi yang digunakan oleh PT Basukigraha Fabrikatama mengenai penjualan kredit yaitu dengan catatan jurnal penjualan. Prosedur yang membentuk sistem akuntansi penjualan kredit pada PT Basukigraha Fabrikatama yaitu prosedur penjualan, prosedur persetujuan kredit, prosedur pengambilan barang, prosedur pengiriman, prosedur penagihan, prosedur pencatatan piutang serta bagan alir yang terjadi di PT Basukigraha Fabrikatama sesuai dengan prosedur yang membentuk sistem akuntansi penjualan kredit, dan pengendalian internal terkait penjualan kredit pada PT Basukigraha Fabrikatama sudah dilaksanakan dengan baik seperti adanya pemisahan tugas dan wewenang dengan adanya struktur organisasi yang memberikan otorisasi kepada karyawan dan membuat karyawan menjadi lebih berkualitas dan bertanggung jawab.

Kata Kunci : Akuntansi, Penjualan Kredit, Sistem Akuntansi